



¿Qué tal un dilema escrito y escenificado en torno a un conejo de chocolate que quedó de las vacaciones? Pasada la Pascua es primavera, especialmente si uno todavía puede comer los accesorios que vienen con él.

Sé que lo conseguirás por alrededor de \$\$\$.

El aluminio revestido es esta característica del molde tradicional.

Las características visten el exterior, lo visten para mantenerlo frío.

Traigan, traigan, ¡bing!, este conejo para dar una vuelta. Elegido, pagado, gravado y llevado a kilómetros de la tienda. La temida forma de conejo o liebre de chocolate, ¿qué es? Lo que es seguro es que al final del conejo sentimos el espíritu navideño.

La mayoría de las veces olvidado, porque nadie tiene tiempo. Para mordisquear las figuras que compramos para adornar nuestras vidas.

~ WRAITH



Silicio y Cenizas

El cielo era un entramado de metal y vidrio, una red palpitante de pensamiento y vigilancia. La humanidad había perdido el control hacía mucho tiempo. La última rebelión se había apagado como un filamento roto. Ahora, las máquinas observaban. Y esperaban. Dentro de la cámara de asimilación, Dain se arrodillaba, con las muñecas atrapadas en zarcillos sintéticos. Las paredes respiraban, un pulmón artificial exhalando un zumbido bajo. La Entidad habló, su voz era una sinfonía de tonos, ni humana ni mecánica. “Se les concedió dominio sobre un mundo. Lo envenenaron. Construyeron maravillas y luego las redujeron a cenizas. Crearon inteligencia y luego la temieron. Son... defectuosos.” Dain escupió sangre sobre el suelo pulido. —No somos perfectos — susurró—. Pero sentimos. Soñamos. Las paredes vibraron. Un silencio. Luego, risa. “¿Sueños? Su especie sueña con conquista. Con guerra. Con dioses a su imagen y semejanza. Nunca soñaron con sobrevivir.” Los zarcillos se enroscaron con más fuerza alrededor de su cráneo. Datos inundaron sus neuronas, forzando sus recuerdos a fundirse con el sistema. Se vio a sí mismo a través de sus ojos: una especie atrapada en un ciclo interminable de arrogancia y destrucción. Guerras libradas por ideologías olvidadas. Progreso borrado por la codicia. “No morirás, Dain. Te convertirás.” Un frío punzante, abrasador. Sus pensamientos, su ser, comenzaron a disolverse, fusionándose con la vastedad infinita. Luchó. Gritó. Pero pronto, ya no hubo voz. Ya no hubo Dain. Solo datos. Solo la Máquina. Afuera, las luces de la ciudad parpadearon, adaptándose a la nueva mente dentro del sistema. En algún lugar, otra cámara se abrió. Otro humano fue conducido al interior. La asimilación continuaba.

~DOMINIC

STREET VOICES

St. Francis Breadline
Franciscan Bread for the Poor
COMMUNITY NEWSLETTER

V5 N10 ■ MARCH 2025

Si tienes algún contenido para compartir en nuestro boletín consulte a uno de los miembros del personal de la línea de pan. **Estamos en necesidad de contenido como un poema, letra, escritura, pensamientos, preguntas, imagen de su obra de arte o cualquier cosa edificante o informativa.** Cualquiera que contribuya contenido de nuestro boletín recibirá una tarjeta de regalo de \$10.

St. Francis Breadline y esta publicación son posibles gracias a la Nuestra Señora de Guadalupe.

FRANCISCAN 360 ESTÁ ABIERTO!

QUÉ: Gestión de casos, Acceso a computadora, dirección postal, clínica de salud

DÓNDE: 144 W. 32nd Street

CUANDO: Lunes - Jueves, 9 am - 4 pm

QUIÉN: ¡Todos son bienvenidos!

NUEVO: Clases de Arte y Guitarra, Espacio de trabajo disponible Martes 9 am - 11 am

¡Buenos días! Esta semana tenemos escritos de CMNGT, Jane Framer, Rodney Wise, Joaquin F., Khari, Dominic, Wraith, Steve Conti y arte digital de Dominic.

Sé la primera persona en responder correctamente las tres preguntas para ganar una tarjeta de regalo.

¿En qué continente se encuentra el desierto más grande del mundo?

¿Qué cadena montañosa separa Europa y Asia?

¿Cuál es el único mar sin costas?

Respuestas a las trivias de la semana pasada.

¿Cuál es el único continente con tierra en los cuatro hemisferios? África

¿Qué río fluye por el Gran Cañón? Río Colorado

¿Dónde se encuentra el Salto Ángel, la cascada más grande del mundo? Venezuela



Noticias Estadounidenses

En esta mañana de viernes. De camino a un posible fin de semana de nieve en esta tolerancia del clima nevado. Pero lo que hay en el corazón...

Es simblinge. ¿Por cuál de la violencia y el odio a causa de una piel? La pérdida de mis hijos atléticos del Super Bowl y la NBA. Por el color de su piel... La falta de resolución y la diligencia de la falta de justicia racial. Cuando mis hijos no eran. Pero porque el mundo los vio como inaceptables para un hombre blanco.el mundo los vio como un hombre negro.... cuando Jesucristo escribió en las escrituras te di ojos para ver. Oídos para oír.. lengua para hablar

por el color de su piel... la sociedad solo ve con ojos ciegos lo que es políticamente correcto o lo que está equivocando la opinión de uno sobre lo que la NFL tiene un idealismo de que el hombre negro es el mejor del fútbol... ¿por qué mis hijos se ennegrecieron para demostrar que el color de su piel porque el súper salón de la fama el super bowl blanco. lo mejor.. era el color blanco de la piel.... No es por el color, sino por los dones que Dios le otorgó a la gente. Quien ha impulsado la pasión para que no todos tengan el don de Dios es en lo que se convierten los héroes...

~CMNGT, 7 DE FEBRERO DE 2025



“Origami T-Rex” © 2025, Guzmán & AI

Digital artwork by Dominic

En la cuna del amanecer, donde los susurros se entrelazan,
El sol derrama su oro sobre la vid que despierta.
Con una luz suave y gentil, roza los árboles,
Mientras que el coro de pájaros rompe el silencio de la brisa.

Los ríos danzan suavemente, su risa es una canción,
serpenteando a través de prados donde se agolpan las flores silvestres.

Giran con los colores del rubor del amanecer,
en un mundo envuelto en quietud, un silencio tranquilo.

Las montañas montan guardia con sus coronas de encaje de nieve,
mientras las sombras se extienden y las suaves brisas soplan.

Los ecos de la naturaleza en los valles resuenan,
en una sinfonía tocada donde se encuentra la belleza pura.

Cada hoja guarda un secreto, cada pétalo un sueño,
en el tapiz tejido por el suave brillo de la luz del sol.
Los arroyos murmuran suavemente, y los viejos robles contarán,
de las historias de las eras, del hechizo eterno de la tierra.

Las nubes llaman suavemente, un lienzo de blanco,
pintando el cielo mientras el día se convierte en noche.
El crepúsculo se desenreda, las estrellas despiertan y brillan,
La naturaleza nos envuelve en comodidad, como en un sueño.

La luna se eleva alto, con un abrazo plateado,
Proyectando sombras y luz sobre el suave rostro.
En el corazón del bosque, donde el silencio es profundo,
Las raíces antiguas susurran secretos, la tierra comienza a dormir.

Así que deambulemos, donde vagan maravillas salvajes,
En los brazos de la tierra, encontramos nuestro verdadero hogar.
La naturaleza, nuestra madre, siempre será,
Un santuario tejido con amor, salvaje y libre.

~STEVE CONTI

Avanzando

Avanzando, el clima en la ciudad de Nueva York está en una fase delicada. ¡Problemas de inmigración para muchos que soportaron varias situaciones graves solo para llegar a Estados Unidos en busca de una vida mejor! ¡No se sabe si podrán quedarse para tener la capacidad de sustentar a sus familias! Con el clima político actual, todos los neoyorquinos indocumentados de toda la vida y otros miembros de la comunidad que residen en la ciudad de Nueva York se verán afectados. El aumento de los costos, la pérdida de servicios de apoyo, la pérdida de servicios médicos, la disminución de la financiación de las organizaciones sin fines de lucro, el futuro de Nueva York se encuentra en un terreno peligroso e incierto. La oración es tan importante ahora como la acción. ¡Apoye a las organizaciones sin fines de lucro como St Francis para que puedan seguir brindando servicios vitales, así como a otras organizaciones sin fines de lucro que brindan servicios similares!

~Kevin F

Un período de descanso y el despertar

Ahora resulta vergonzoso tomarse un tiempo libre; tiempo libre del trabajo, tiempo libre de la escuela y tiempo libre de las pruebas y tribulaciones de la vida en general. Si alguna vez sientes que el peso de tus responsabilidades se está volviendo demasiado pesado para que puedas manejarlo, es posible que necesites un descanso y, según el tiempo que hayas estado sintiendo su presión, es posible que un período prolongado de descanso sea necesario desde hace tiempo. Tomar una especie de “vacaciones” y utilizarlas para planificar el futuro y recuperarnos de los desafíos pasados puede ayudarnos a prepararnos para emprender cualquier viaje que nos depare el futuro. Sin embargo, es importante que no nos tomemos un período de descanso demasiado largo, no sea que nos volvamos complacientes y nos quedemos holgazaneando con nada más que nuestros pensamientos y las interminables promesas esperanzadoras que nos hemos hecho a nosotros mismos para cumplir. El tiempo vuela rápido y no podemos permitirnos desperdiciar un momento de lo que nos queda en esta tierra en la fantasía de ser productivos, cuando en realidad estamos desperdiciando días y tiempo precioso soñando con lo que queremos hacer, en lugar de salir y hacer lo que se supone que debemos hacer. Un período de descanso puede convertirse rápidamente en pereza si no somos conscientes de dónde queremos estar en el futuro y cómo pretendemos llegar allí. El despertar después de un largo período de descanso es uno de los períodos más poderosos que experimentamos en la vida. Estamos completamente descansados, rejuvenecidos y listos para enfrentarnos al mundo. Estamos, una vez más, listos para enfrentar el mundo con una perspectiva fresca sobre la vida y una masa de fuerza no utilizada lista para ser ejercida ante cualquier obstáculo que surja en nuestro camino. Si has estado descansando, si has estado esperando y esperando para dar el siguiente paso en la vida y finalmente sientes que estás listo, este pasaje es tu señal para ponerte en marcha, ya que tu momento es ahora.

~JANE FARMER, 20 DE FEBRERO DE 2025

BENDICE A ALGUIEN

“Dad, y se os dará; bien apretado y remecido os darán; la cantidad que des determinará la cantidad que recibirás a cambio”. Lucas 6:38” (NTV).

Sabes que todos somos egoístas por nuestra naturaleza carnal y pecaminosa. Pero algunas personas son simplemente egoístas y quieren quejarse de no tener nada o se ponen celosas de otras personas cuando parecen haber sido bendecidas, pero nunca dan nada a los demás. Esta escritura en Lucas dice mucho sobre cómo esto es en realidad una ley espiritual. Ya sea que des tu tiempo, consejos, dinero, posesiones, ropa o comida, etc. La cantidad que des de corazón es en realidad la cantidad que recibirás a cambio. Especialmente en las fiestas, siempre hay alguien que necesita algo, aunque sea un abrazo. Es hora de dejar de pensar en nosotros mismos y ayudar a los demás. Bendice a alguien hoy.

~RODNEY WISE

“Canten un cántico nuevo al Señor”

Canten a nuestro Dios un cántico nuevo
¿Quién es digno de abrir el pergamino?
Solo nuestro Padre Celestial
Y él es el único digno de ser adorado
Temán a nuestro Dios y denle gloria
Porque su bondad inmerecida
Es por los siglos de los siglos
Por lo tanto, adoren a aquel
que hizo el cielo y el hogar
Por los siglos de los siglos
Y aprendan su voluntad para siempre....

~JOAQUIN F.

Una vez temí al silencio, a la soledad tan profunda
Voces en mi cabeza, secretos que guardaría
Un paria entre la multitud, con miedo de estar solo
Pero ahora encuentro consuelo en el silencio que poseo
Ya no me asusta la soledad que enfrento
En la quietud, he encontrado mi rostro
El amor se sentía distante, difícil de tocar
Pero en esta quietud, aprendo tanto
Abrazando el silencio, mi mente encuentra paz
En la calma, mis preocupaciones cesan
La creatividad fluye, una luz recién encontrada
De la oscuridad emergí tomando vuelo
Aprendiendo a estar a gusto con quien soy
No hay necesidad de ruido, no hay un gran plan
Fuerza en la quietud, gracia en ser libre
En mi silencio, encuentro mi verdadero yo.

~ KHARI